



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:54

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Lunes 23 de Junio de 2003

Principales titulares de Periódicos

La Prensa

+El gran lago Cocibolca amenazado.

+Más de seis toneladas de basura caen diario a los arroyos y terminan en el lago, además de las aguas negras de la ciudad de Granada.

+Bolaños en franco descenso.



+Un 57 por ciento lo califica como "ambiguo y débil" frente a los problemas nacionales.

+Fiscalía acusa a narcodiputado.

+Vicecanciller de Nicaragua no pudo explicar qué pasará con la inmunidad del parlamentario hondureño.

El Nuevo Diario

+Un oscuro arriendo.

+PETRONIC fue saqueado y después secuestrado.

+ Sirvió para abastecer a familia Alemán y sus haciendas, para las notas de crédito de Jerez y luego ilegalmente cedido a una misteriosa sociedad.

+La GLENCORE arrendó a sabiendas del problema y ahora debe asumir las consecuencias, dice ex Contralor Agustín Jarquín al ser consultado.

+Dos nuevos asesinatos.

+Alarmante ola de crímenes.

+Uno en Ciudad Sandino y otro en Camoapa.

+En misterio identidad de familia masacrada.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:54

PAG - 2 -

- + Hijastro sospechoso en muerte de vigilante.
- +Hüeck puede caer.**
- +García Quintero: pruebas abundantes y abrumadoras.
- + Masaya expectante sobre actuación de la justicia.
- +Hoy al banquillo, entre rumores de "apoyo pagado".
- +Caerán sobre camionetas Alemán-Flores.**
- +Buscan 490 motocicletas del PLC.
- +Comprobado: todas son ilegales.
- +Lo de Byron suma trece millones.
- +Es padre y madre para sus 8 hijos.**
- +La ejemplar dedicación de don Gerardo.
- +Cuando su esposa lo dejó, no había tiempo de llorar.
- + Convirtió su dolor en coraje, y echó para adelante.

Editorial

La Prensa

Padres desde Adán.

"Ciertamente, en términos generales la autoridad y responsabilidad del padre es determinante para la buena formación de los hijos y para protegerlos lo más posible de las acechanzas de la vagancia, las adicciones y la delincuencia infantil y juvenil. Donde está el padre hay más y mejores posibilidades de fundamentar la crianza de los hijos en los valores éticos tradicionales, en la confianza mutua, el diálogo familiar, la comprensión, el respeto recíproco y el amor filial incondicional".

Caricatura

La Prensa



OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:54

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Corregir ya cuesta más. (Douglas Carcache)

“Ahora el dinero de la cooperación externa sirve para limpiar la dejadez de la administración pública, en vez de usarlo para progresar en otros campos, como la salud y la educación. Si los gobiernos hubieran invertido desde hace 20 años en controlar el despale, reforestar las cuencas de los ríos y tratar las aguas negras de las ciudades, habría menos problemas ambientales y más dinero para mejorar la vida de la gente”.

El Nuevo Diario

Maleducadamente re-necios. (Raúl Venerio)

“Con una monomanía obsesiva (dada quizás también por los años), el señor, dueño del Poder Ejecutivo de este país, se empeña y se obstina no solamente para hacer de su gobierno el más contradictorio, dócil al extranjero y necio del mundo, sino que, con el más atrevido desplante, pretende irrespetar a sus ciudadanos queriéndoles dar un trato de idiotas, o, en el mejor de los casos, como si todos fuéramos mozos de un establo de su propiedad en tiempos de la Edad Media. Recuerden: les gusto o no, que aquí hubo una revolución que le enseñó a la gente a no ser nunca más borrego. ¡No sean re-necios ni re-maleducados! Hay que combatir y criticar el caudillismo de una manera institucional. Pero además, combatirlo con honradez y sin envidiarlo”.

Una vergüenza nacional. (Amaru Barahona)

“Por lo menos para los nicas que aún pensamos en la necesidad de construir en Nicaragua, una comunidad política que parezca nación. De esta asquerosa vergüenza, la principal responsabilidad la tiene Bolaños, quien siempre fue y por eso nos salió un oligarca con alma de gringo, dispuesto a oficializar el estatus colonial de Nicaragua. Pero no sólo Bolaños. También es cómplice de la vergüenza el general cipayo que dirige el Ejército de Nicaragua”.

Porvenir nublado. (Bayardo Altamirano López)

“Ni Arnoldo Ortega ni Daniel Alemán están interesados en escuchar otras opiniones. Tan grande es su soberbia y su arrogancia que no quieren saber más que de sus candidaturas. Como nada se puede hacer contra las barbaridades de los pactistas, preparémonos para votar por cualquier otra opción que los saque del juego y si no logra conformarse o no la permiten, a abstenernos en las próximas elecciones para no ser cómplices de fratricidio. Pasando el tiempo vendrá una nueva generación, liberada de las drogas actuales a poner orden en el país. Si Dios así lo quiere”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:54

PAG - 4 -

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Errores e incumplimientos “matan” imagen de Bolaños. (Pág. 3 A)

+Director de M&R explica por qué la población está percibiendo al poder Ejecutivo como ambiguo y carente de firmeza.

+Bolaños optimista. (Pág. 3 A)

+El presidente Enrique Bolaños, dirigirá hoy un mensaje a la nación en ocasión del Día del Padre, en el cual reitera su optimismo y pide a los nicaragüenses que tengan la misma fe de miles de inversionistas que desarrollan proyectos en Nicaragua, pese a los resultados de la última encuesta de M&R, que señala que su gestión va en franco descenso.

+Cardenal advierte sobre posible triunfo sandinista. (Pág. 6 A)

+A pesar de los planes por desarrollar una Tercera Vía liderada por un bloque de unidad liberal, el Cardenal Miguel Obando y Bravo advirtió sobre el fortalecimiento del partido sandinista, a quien considera un posible ganador de las próximas elecciones municipales.

El Nuevo Diario

+Arnoldismo de acuerdo en reducir el CSE. (Pág. 3)

+ Quieren volver a "cantones" del somocismo.

+Investigan "dobleteo" de Bolaños. (Pág. 4)

+ Contraloría analiza los dos ingresos.

+ Comisión de Justicia prepara dictamen sobre pensiones a ex mandatarios.

+Aleman impuso récord de tres ingresos estatales, pero ya le cortaron dos.

+FSLN y convergencia se repartirán espacios. (Pág. C 9)

+MUC optimista con municipales.

Canal : 12

Programa: Punto de Vista

Conduce: Félix Cisneros

Invitado: Margarita Gurdían (Viceminstra de Salud), Dr. Rafael Cabrera y Dr. Carlos Torres.

Tema: Sistema de Salud en Nicaragua.

Cabrera expresó que el MINSa debería de vender las camionetas de los funcionarios de ese ministerio y con el resultado de esa venta pasarlo al presupuesto para solventar el déficit.

La Viceminstra del MINSa aseguró que parte del presupuesto es priorizado en la compra de medicamentos de uso materno-infantil y para los discapacitados.